

“LA IDEA

Debemos tener el valor por hacer lo adecuado para que la educación se convierta en un vehículo de capacitación y no en un vehículo de opresión”.

RICHARD GERVER / Experto internacional en nuevos sistemas educativos

ADÓNDE IR



La Universidad de Georgetown - Estados Unidos.
www.georgetown.edu

U. de Cambridge-Reino Unido.
Ciencias de la Computación
www.berkeley.edu/

Universidad de Buenos Aires - Argentina.
<http://www.uba.ar/>

Universidad Autónoma de Barcelona
<http://www.uab.cat/>

Universidad de Harvard.
Seminario Harvard
<http://www.harvard.edu/>

ESTAR CONECTADO



INCESANTE FORMACIÓN DE JÓVENES EN TIEMPOS MÁS CORTOS

Y después de la U., ¿qué? Conformarse con un título de tercer nivel es cosa del pasado. El perfil académico global es cada vez más competitivo y los europeos han impuesto una tendencia que va contagiando a más regiones del mundo. Después de la formación de grado los jóvenes siguen automáticamente dos años más para la maestría. Y al poco tiempo optan por un doctorado.

La decana de Postgrados de la Escuela Superior Politécnica del Litoral, Katherine Chiluita, vivió de cerca esa experiencia cuando cursó su doctorado en Bélgica. “Antes era extraño que un joven tenga una maestría. Pero esta vez continuar con los estudios de posgrado hace que el profesional tenga un perfil más interesante y tenga más oportunidades en el mundo laboral”.

Las universidades de la región están comenzando también a insertar el concepto de posgrados escalonados que contemplan especialidad, maestría y doctorado, incluso

• En el momento, el perfil académico global se vuelve cada vez más competitivo.

en programas a distancia.

En la visión de la consultora argentina Susana Romanos de Tiratel, quien se desempeñó como directora del Instituto de Investigaciones Bibliotecológicas (Inibi) de Buenos Aires, los posgrados escalonados redundan en un mayor nivel de investigación, pues afianzan la vocación, el oficio y plantean el doctorado como un horizonte posible.

“Si los profesores no investigan, los alumnos carecen de ese modelo ideal al cual aspirar y se renuncia a la producción de conocimientos propios”, apunta Romanos.

Los programas de becas internacionales son una catapulta para alcanzar estos logros académicos. Fundación Carolina es uno de los portales más visitados por aspirantes de países hispanos. En este año recibió 48 291 solicitudes (entre ellos 2 213 ecuatorianos), y su edad promedio es de 30 años.

Que sus becarios obtengan conocimientos que les permitan acceder a mejores empleos, con mejor remuneración y reconocimiento profesional, es el objetivo de esta entidad.

Y a eso suma un ‘plus’: la experiencia de intercambiar conocimientos con personas de otros países. **Alexander García**

QUÉ SEGUIR



Fundación Carolina

En las redes sociales se puede encontrar una serie de opciones.

www.examttime.com/es/blog/

@_INED21



REFERENTES

JUAN ARTEAGA
Becario ecuatoriano de Senescyt, realizó un máster en ciencia en la U. de Ottawa, que lo aceptó para un PHD.



EVAN SPIEGEL/ EE.UU
Cofundó Snapchat, aplicación de envío de archivos que se autodestruyen. Tiene 25 años y es multimillonario.